



N° 159

Le 28 juillet 1992

PARTICIPATION DU CANADA À UNE RÉUNION SPÉCIALE SUR LES RÉFUGIÉS DE L'ANCIENNE YOUGOSLAVIE

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui que l'ambassadeur Gerald E. Shannon allait représenter le Canada à une réunion spéciale du Haut-commissariat pour les réfugiés (HCR), qui se tiendra demain à Genève. Cette rencontre d'une journée aura pour objectif d'examiner les besoins humanitaires immédiats des victimes du conflit dans l'ancienne Yougoslavie et d'intensifier les recherches en vue d'une solution durable à la situation critique des réfugiés. L'ambassadeur Shannon est le représentant permanent du Canada au Bureau des Nations Unies à Genève.

«Les Canadiens sont consternés par la situation qui règne dans l'ancienne Yougoslavie, a déclaré M^{me} McDougall. Nous souscrivons aux objectifs de la conférence, qui consistent à soulager la souffrance humaine à court terme. Toutefois, ce n'est pas en traitant les symptômes que nous éliminerons les problèmes à la source du conflit. Nous devons aussi faire tout notre possible pour trouver une solution politique.»

La Ministre a ajouté que le Canada était résolu à participer pleinement aux initiatives internationales afin de faire face au problème des réfugiés et de trouver une solution juste et durable au conflit qui fait rage dans l'ancienne Yougoslavie. Le Canada a fourni un contingent de plus de 1 200 soldats chargés du maintien de la paix et du respect du cessez-le-feu à la Force de protection des Nations Unies (FORPRONU) déployée dans la région. De plus, le Canada a versé une contribution de 5,25 millions de dollars en réponse aux appels internationaux en faveur d'une aide